

5 Septiembre, 2024



Adiaratou Iglesias se abraza a una rival tras la final de los 100 metros. JAVIER ETXEZARRETA (EFE)

## Oportunidad para redimirse

► La lucense Adiaratou Iglesias, quinta en una final de 100 metros en la que partía entre las favoritas a la victoria, inicia esta tarde el asalto a la medalla de los 400 con la ronda previa

### REDACCIÓN

LUGO. Herida en su orgullo por una quinta posición que nadie esperaba, la lucense con orígenes en Mali Adiaratou Iglesias inicia esta noche, a partir de las 21.31 horas, el asalto a la única opción de medalla que le queda en los Juegos Paralímpicos de París 2024: la de la prueba de los 400 metros en la categoría T13.

"Es una forma dura de aprender. Estoy un poco en shock. Me veía con opción a medalla", confesó la velocista lucense tras la final de 100 metros más rápida de la historia dentro de su categoría. La

azerbaiyana Lamiya Valiyeva, segunda en los 100 metros en los Paralímpicos de Tokio—donde Adiaratou se hizo con el oro—batió el récord del mundo con un tiempo de 11.76 segundos. "Son cosas de la vida, en el mundo del deporte a veces se pierde más que se gana y yo esto es algo que siempre de pequeña me lo han enseñado y ahora tengo que intentar sacarlo positivo", añadía la lucense.

Por todo ello, Iglesias encara esta noche una prueba sobre la que recae toda la presión por lograr una nueva medalla paralímpica. Sin ser los 400 metros su

distancia favorita —en una entrevista a este periódico reconocía que se centra más en el 100 y en el 200 "porque soy velocista"—, la realidad es que regresó de Tokio con una medalla de plata bajo el brazo en esta prueba, y su objetivo no es otro que revalidar, como mínimo, el resultado de su última experiencia olímpica.

Las malas sensaciones de la final de los 100 metros deben quedar atrás. Adiaratou Iglesias lo sabe, y trabaja estos días a nivel psicológico para olvidar lo antes posible un resultado que ha sido frustrante para una velocista

acostumbrada a subirse a lo más alto del podio o, por lo menos, a completar los otros dos cajones de privilegio.

Una oportunidad para redimirse y para lograr la clasificación para una final, la de los 400 metros categoría T13, que se disputaría este sábado a las 10.21 horas de la mañana y de la que Adiaratou Iglesias quiere formar parte.

La reina de la velocidad paralímpica española quiere dejar su huella en París. Hoy tiene la última opción para subirse al tren de las medallas y mantener así su status de campeona.